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CALATRAVA - Valdepeñas

El presidente castellano-manchego recibió en el Palacio de Fuensalida al 
alcalde valdepeñero

La situación socio-económica centró 
la reunión entre Barreda y M artín
La situación socio-económ ica y vitivinícola de M ancha, José M aría Barreda, y el alcalde de 
Valdepeñas fue una de las principales cuestio- Valdepeñas, Jesús M artín, en un encuentro ce
nes que trataron el presidente de Castilla-La lebrado en el Palacio de Fuensalida.

La situación por la que atraviesa 
el sector vitivinícola de Valdepe
ñas, afectado por el descenso del 
consumo de vino, y la reconver
sión de la industria del viñedo, 
además de cuestiones relativas a 
la organización de los actos que 
tendrán lugar con motivo de la 
celebración del Día de la Región, 
fueron algunos de los temas tra
tados por el presidente de Casti
lla-La Mancha, José María Barre
da, y el primer edil valdepeñero, 
Jesús Martín, al que el presidente 
regional recibió en el Palacio de 
Fuensalida.

“He venido más a escucharle 
porque me ha sorprendido el co
nocimiento que tiene el presiden
te Barreda del sector vitivinícola 
que es fundamental para Valdepe
ñas, porque el 20% de la riqueza 
de nuestra tierra es ésta y si se 
nos cae ese porcentaje se nos cae 
el proceso”, explicó Jesús Martín.

/ En otro orden de.-cosas,' el pri
mer edil anunció que en breve Val
depeñas inaugurará un polígono 
industrial, con un Parque Tecno
lógico que incluirá además empre
sas alternativas que sostengan el 
poder adquisitivo de la ciudad y 
que generen crecimiento.

Día de la Región
En alusión ala celebración del

Foío: V bona
El presidente de: Castilla-La Mancha. José Mana Barreda, recibióen el 
Palacio de Fuensalida de Toledo al alcalde de Valdepeñas, Jesús 
Martin. .

Día de la Región en Valdepeñas, 
Jesús Martín agradeció la deferen
cia que ñivo elGobierno de'Barre- 
dá al elegir la ‘Ciudad del Vino’ 
para conmemorar este día. Así, 
destacó la relevancia que supone 
para este municipio ciudadreale- 
ño convertirse asumir la capitali
dad de la Región en el año de El 
Quijote.

“El protagonismo será del Go
bierno regional. Nosotros sere
mos los posaderos y esperamos 
hacerlo bien”, manifestó Jesús

Martín.
Para el alcalde valdepeñero, el 

día 31 de mayo ‘‘Valdepeñas no 
será sólo de los valdepeñeros, 
será Castilla-La Mancha y en la 
medida en que todos los que ven
gan se sientan valdepeñeros, no
sotros seremos mejores”.

No quiso finalizar el alcalde sin 
agradecer a Barreda el regalo de 
un ejemplar de El Quijote y advir
tió que “un presidente que regala 
libros, tiene que ser un buen pre
sidente”.

El Gobierno regional invertirá dos millones 
en un Centro de Educación Especial
El consejero de Educación y Cien
cia, José Valverde, y el alcalde de 
Valdepeñas, Jesús Martín, han 
suscrito un convenio de colabo
ración por el que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha aportará dos 
millones de euros para sufragarla 
construcción de un Centro de 
Educación Especial.

Valverde indicó que este acto 
de firma le producía una doble sa
tisfacción porque con ella se cum
ple una promesa adquirida y se da 
respuesta a una necesidad de las 
personas que más lo necesitan, 
que podrán disfrutar de centro 
educativo adaptado que “será el 
mejor del país”, afirmó.

Para el consejero, el acuerdo 
suscrito es un nuevo hito en el 
trabajo que lleva desarrollando su 
departamento en Valdepeñas des

de que la Junta de Comunidades 
asumiera las competencias en ene
ro de 2000.

Según Valverde, estos cinco 
años de gestión en la Ciudad del 
Vino se han traducido en la dismi
nución del número de alumnos de 
Bachillerato por aula a menos de 
veintidós, que es una de las ratios 
más bajas de la región, en la am
pliación de la plantilla de maestros 
y profesores, con veinticuatro 
nuevos docentes y en inversio
nes por valor de 2,1 millones de 
euros para mejorar los centros 
educativos.

Asimismo, el consejero de 
Educación y Ciencia destacó la co
laboración que presta el Ayunta
miento valdepeñero para lograr 
estos resultados y agradeció el 
interés de la corporación munici

pal para facilitar y mejorar la ges
tión educativa con propuestas 
“tan razonables” que la Adminis
tración regional no puede obviar.

El nuevo centro de educación. 
especial de Valdepeñas se levan
tará en un solar que ha cedido la 
ciudad y se construirá según el 
proyecto que ha encargado el 
Ayuntamiento. El edificio tendrá 
casi tres mil metros útiles reparti
dos en dos plantas, en las que se 
dispondrán diez aulas, salas de in
formática, fisioterapia, estimula
ción e hidroterapia, biblioteca, 
comedor y cocinas, amén de otros 
servicios.

El centro ha sido calculado 
para unos sesenta alumnos. La 
empresa adjudicataria de las obras 
dispondrá de un plazo de catorce 
meses para ejecutarlas. '

CALATRAVA - Miguelturra

C onvocadas dos plazas de 
agente de em pleo y desarrollo
El Ayuntamiento de Migueltu
rra ha hecho públicas las bases 
por las que se regirá el proceso 
de contratación laboral de dos 
plazas de agente de empleo y 
desarrollo local; una de Ingenie
ro Industrial, especialidad de 
electrónica, y/o Ingeniero Téc
nico Industrial, especialidad 
electrónica; y otra de Licencia
do en Derecho. La selección se 
hará conjuntamente entre el 
Ayuntamiento de Miguelturra y 
el Servicio Público de Empleo, 
para lo que se constituirá una 
comisión mixta formada por cin
co miembros.

El plazo de presentación de 
solicitudes estará abierto hasta 
el 25 de abril. A los candidatos 
se les pide estar en posesión, o 
en condiciones de obtenerlo, del 
título de licenciado en Derecho, 
Ingeniería Industrial de Grado 
Superior, electricidad, y/o Inge

niería Técnica Industrial, elec
trónica.

La convocatoria establece 
que serán excluidos los solici 
tantes que hayan sido contrata 
dos como AEDL por el Ayunta
miento miguelturreño con sub
vención del Instituto Nacional 
de Empleo o SEPECAM por un 
periodo superior a tres años.

Además de otros requisitos 
establecidos en la convocatoria, 
los interesados deberán presen
tar una memoria proyecto sobre 
el trabajo a desarrollar por el 
AEDL, con una extensión máxi
ma de seis folios.

El proceso de selección 
constará de tres fases: una pri
mera de valoración de la memo- 
ria/proyecto sobre el trabajo a 
desarrollar; una segunda de 
concurso de méritos por forma
ción y experiencia profesional; 
y una entrevista personal.

ESTADOS DEL DUQUE - M alagón

V alverde visitó el au lario  del 
C.P. “C añada R eal”

El consejero de Educación y  Ciencia, entregó ejemplares de la 
adaptación de “El Quijote” a los alumnos del colegio público 
“Cañada Real” de Malagón.

El consejero de Educación y 
Ciencia visitó la reforma efectua
da en el antiguo aulario para 
alumnos de ESO que ahora ocu
pa el Colegio Público “Cañada 
Real” y anunció que el IES “Es
tados del Duque” ofertará el 
próximo curso Formación Profe
sional de grado medio en la es
pecialidad de Informática.

Valverde, que se desplazó a 
Malagón para entregar volúme
nes de la adaptación de “El Qui
jote”, dijo que el resultado de la 
obra realizada en el colegio “Ca
ñada Real” es “magnífico” y re
calcó que ha sido posible gra
cias a la participación y a las 
sugerencias de todo el claustro 
de profesores y a la colabora
ción del Ayuntamiento que pre

side Antonio Maeso.
El Colegio Público "Cañada 

Real” ocupa un aulario construi
do a finales de la pasada década 
para alumnos de ESO. Cuando 
el Gobierno de Castilla-La Man
cha asumió las competencias 
educativas se decidió construir 
un instituto completo, el “Esta
dos del Duque, que entró en 
funcionamiento al inicio del cur
so 2002-03.

Con el traslado de los estu
diantes de Secundaria al nuevo 
instituto, el aulario quedó des
ocupado y fue la propia Conse
jería de Educación y Ciencia del 
Gobierno autónomo quien pro
puso reformarlo y adaptarlo 
como colegio para Educación 
Infantil y Primaria.
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